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A08 娱乐·星闻

星报讯（记者 孙婷） 昨日，第二

季《中国好声音》新闻发布会在上海举

行，四大导师集体亮相。与上一季相

比，刘欢、杨坤退出导师组，取而代之的

是张惠妹和汪峰。至此，第二季《中国

好声音》的序幕正式揭开，并将于7月

初在上海宝山体育中心进行首场录制。

昨日，张惠妹首次亮相“好声音”

发布会，一袭黑色华丽装扮搭配一头

长直发，着实令人眼前一亮，与之前略

微发福的形象早已相差甚远，惊艳众

人，而阿妹也向记者坦言这段时间为

“好声音”瘦身，笑言“我是刻意为了搭

配这三位导师”。导师汪峰一直以低

调沉稳的形象示人，此次亮相发布会，

他虽然身穿一身简单的T恤配以黑色

皮裤皮鞋，但简洁之中也十足地透着

一股摇滚范。

去年“好声音”导师之间的“抢人”

大战可谓是惊险十足，和汪峰的淡定

自如相比，阿妹首次担任音乐类节目

导师，紧张之情溢于言表，她说道：“当

然会紧张，我说话没哈林和那姐那么

厉害，所以我已经和汪峰一起想好一

些策略来对付他们了。”此时一边的哈

林听到这话，抓住时机赶紧重新进行

“站队”，对阿妹表示：“我们一起对付

她（那英）。”

周冬雨：期盼和张艺谋再合作
星报上海讯（记者 吴笑文） 在张艺谋的

电影中，周冬雨清纯少女的形象深入人心，

这也让她在近期作品中，均是一副不染纤尘

的玉女形象。此次在电影《宫锁沉香》中，周

冬雨饰演善良隐忍、默默付出的宫女沉香，

她将和当下炙手可热的小生陈晓谈一次“初

恋”。在昨日上海举行的发布会上，被问及

她的经纪合约以及张艺谋与乐视签约的问

题时，周冬雨表示：“目前由一位姐姐在帮忙

打理相关事宜。张导那我也是在网上看到

的消息，短信表达了祝福，但他不会发短信

的，所以只是看看没有回，很期盼还能和张

导再合作。”

黄晓明《神奇》演技获赞
星报上海讯（记者 吴笑文） 将角逐本届

金爵奖的电影《神奇》早在三年前拍摄，可上

映档期迟迟未定，一度“神秘消失”。昨日在

上海召开的发布会上，导演胡雪桦回应了外

界的种种猜测：“去年上海电影节的时候，和

3D制作公司洽谈，才决定做3D。3D制作花

费了大量的时间，但是影片对于青春主题的

展示，一直都没有变过。”

但导演胡雪桦对黄晓明的表现还是给

出了很高的评价，胡雪桦透露，由于剧组中

途曾停机半年，因此黄晓明先后来了两次剧

组，前后变化非常大：“第二次来，他明显状

态就对了。演戏是一种人生状态的流露，黄

晓明现在已经能够忘掉自己。”

章子怡：
如遇真爱
定会争取

由章子怡和王力宏领衔主演的爱情

喜剧大片《非常幸运》昨日在上海亮相。

作为监制兼主演，章子怡介绍，她饰演的

苏菲将为解救自己的特工情郎王力宏上

演一场上天入地的爱情大冒险。时隔4年

再演苏菲，章子怡坦言会很疯狂，“《非常幸

运》会让大家很轻松很开心，但也会传达给

观众一种‘生活值得去冒险，幸福要靠自己

争取’的态度，生活中不是每个人都能做女

王，但所有人都可以做生活的骑士。”

影片将于中秋佳节与观众见面，从

片方在现场公布的沙画版预告片来看，

章子怡和王力宏将会在《非常幸运》中横

穿整个东南亚，共同上天入地。此次章

子怡也同样身手了得，有着众多的动作

戏，沙画版预告片中一帧画面为章子怡

身穿护士服姿势撩人，似乎也暗示着《非

常幸运》还会有性感的制服诱惑戏份。

现场，当章子怡谈到《非常幸运》中

自己会跟王力宏为爱冒险的时候，直言

自己跟苏菲这个人物的疯狂爱情观很接

近，她说：“如果遇到真爱，我肯定也会勇敢

地去做生活的骑士，争取自己的幸福。”

“生活里我不会演戏”
记者：这是你继《非常完美》之后第

二次担任制片人，为什么会想到自己做？

章子怡：电影是一个很有意思的产

业，要真正投入进去，需要时间，像《一代

宗师》就用了3年，现在想跳出来做一些

其他的事情。

记者：做制片人的感受如何？

章子怡：挺辛

苦的，当演员要轻松

得多，只要专心钻研自

己一个角色即可，而制片

人要操心的事就多了许

多。《非常幸运》开拍之前，我

就开始与导演编剧反复研究

剧本，还特意飞去美国好几次请一

位好莱坞编剧帮我修改剧本。另

外资金的管理也是一件头疼的事情，

如何将钱都用在“刀刃”上，如何既控制

好支出又能拍出使投资方满意的电影作

品，这都是制片人要好好考虑周全的问

题。做一个电影真的不容易，各方面把

控要很严谨。

记者：听说做制片人，这次不仅没有

超预算，甚至有结余？

章子怡：多亏朋友帮忙。姚晨、林心

如片酬不高，片酬是最简单的问题，钱能

解决的问题就不是问题。

记者：为何没有邀约范冰冰来演？

章子怡：拍戏有时候很被动的。

记者：担任《中国最强音》导师频频

掉泪 ，都是真眼泪？

章子怡：拍电影拍哭戏，我会沉在情

绪里很久。《一代宗师》里跟伟仔道别那

场哭戏，我酝酿了2、3天。在电影圈我

是好演员，但生活里我不知道怎么“演”。

上海特派记者 吴笑文 文/图

对话章子怡

星 报 上 海 讯

（记者 吴笑文） 昨

日，卡通先生影业

在上海电影节上公

布当下最具人气和

影响力的国产动画

品牌《熊出没》将推

出首部大电影。中

国小朋友和家庭最

熟悉的熊大、熊二

兄弟、光头强将于

明年一月高调“出

没”在各大院线的大银幕上。

片方负责人称：“《熊出没》能在短短几年

间走红是因为幽默欢乐、接地气、令人感动这

三大法宝。电影版剧情会更紧凑，制作更精

美。”

《熊出没》将推出电影版

张惠妹汪峰加入
第二季“好声音”

前几日看韩红做一档上海节目的时

候说，她一直以“世界上没有垃圾，只有

放错位置的财富”这句话来鞭策自己。

可是对于很多人来说，这句话太理想化、

太绝对。因为在实际情况中，面对动则

百万、千万、上亿投资的电影，不拿个高

票房，制作人耗不起，编剧导演耗不起，

演员也耗不起。

近期中小成本电影数量激增，昨日

亚洲新人奖评委见面会上，主席陆川就

认为这与“大片”形成了互补。电影靠的

不是制作的大小而是凭内容取胜。好莱

坞制作人加里·库尔茨也认同这一看法，

“无论成本大小都可以拍出精彩的电

影”。 或许更应该是姜文曾说过的，做

导演、做演员、做编剧，不应该想拿什么

当卖点。就像一个厨子，你在厨房里老

想着外面卖了多少钱，这饭是做不好的。

金爵手记 中小成本电影扎堆金爵奖
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